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Estado de São Paulo
Gabinete Vereador Boni
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SENHOR PRESIDENTE,

Apresentamos % consideração da Casa a seguinte:

CONSIDERANDO as chuvas e fortes ventos ocorridos
nesse mês em nossa cidade;

REQUEREMDS, na forma regimental que, apos ouvido o
domo plenário, se encaminhe a preSeme sollcltaçãna Excelomissrmo Senhor MANOEL
JESUS GONÇALVES, Secretário da Fazenda, para que preste os ooVioos
esclarecimentos sobre:

a) Os painéis publicitários na referida rodovia, estão atendendo as normas
de segurança da legislação vigente ?
b) A prefeitura Municipal estará fiscalizando esses palnéls para apurar
aqueles que estão colocando em risco a população?
:) Se estiver colocando em risco a população, a Prefeltura ira iomar alguma
providência?
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ª Câmara Municipal de Ribeirão Preto
Estado de São Paulo
GabinereVereador Ban.
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Estado de São Paulo
Gabinete Vereador Bom

Se não fm possWel ele prestar essas mformações, que
seja encaminhado ao devido setor/órgão competente para que assim o faça de fºrma
clara e precisa, ressalvado o prazo legal.

Sala das Sessões, 18 de (ex ereim de 2020
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